



Informe de Búsqueda y síntesis de costo-efectividad

Guía de Práctica Clínica Artritis Idiopática Juvenil

2019

Pregunta

En personas con artritis idiopática juvenil con tratamiento biológico en remisión por dos 2 años ¿Se debe “suspender terapia biológica” en comparación a “no suspender”?

Uno de los factores a considerar para formular una recomendación en Guías de Práctica Clínica con la metodología “*Grading of Recommendations Assessment, Development and Evaluation*” es la relación entre la efectividad y los costos de las intervenciones a evaluar.

BÚSQUEDA DE EVALUACIONES ECONÓMICAS

Dado que en “*Informe de búsqueda y síntesis de evidencia de efectos deseables e indeseables para pregunta clínica: En personas con artritis idiopática juvenil con tratamiento biológico en remisión por 2 años ¿Se debe “suspender terapia biológica” en comparación a “no suspender”?*”, no se encontró ningún estudio comparativo que permita estimar el efecto de intervención y comparador evaluados, no se realizó la búsqueda de evidencia de evaluaciones económicas.